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В представленной статье автор, признавая комплексность юридической ответственности в муниципальном 
праве и придерживаясь выработанного в научной юридической литературе суждения о муниципально-правовой 
ответственности как самостоятельном виде юридической ответственности, исследует пределы ее применения. 
Проведен анализ соотношения конституционно-правовой и муниципально-правовой ответственности. Обо-
сновано, что ответственность органов и должностных лиц местного самоуправления перед государством и 
ответственность перед населением не следует отождествлять соответственно с их конституционно-правовой 
и муниципально-правовой ответственностью. Удаление главы муниципального образования в отставку, в за-
висимости от оснований, рассматривается одновременно в качестве меры двух видов публично-правовой 
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ответственности. В завершение статьи обобщены формы и основания наступления муниципально-правовой 
ответственности, выделяющие ее из числа других видов юридической ответственности в муниципальном праве.
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In the present article the author, recognizing the complexity of legal responsibility in municipal law and adhering 
to the developed in the scientifi c legal literature judgment of municipal legal responsibility as an independent form 
of legal responsibility, explores the limits of its application. The analysis of the ratio of constitutional and legal and 
municipal legal responsibility. It is proved that the responsibility of bodies and offi cials of local self-government to 
the state and the responsibility to the population should not be identifi ed, respectively, with their constitutional, legal 
and municipal legal responsibility. Removal of the head of the municipality to resign, depending on the grounds, is 
considered simultaneously as a measure of two types of public liability. At the end of the article the forms and grounds 
of municipal legal responsibility occurrence are summarized, distinguishing it from other types of legal responsibility 
in municipal law.
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